



Un grupo de mujeres investigadoras posa en la escalera del Centro de Investigación del Cáncer. :: MANUEL LAYA

Referentes contra viento y marea

Una exposición fotográfica recoge y reconoce hitos femeninos en la investigación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Centro de Investigación del Cáncer (CIC) y el Instituto de Neurociencias de Castilla y León (INCYL) serán las primeras instalaciones de Salamanca en acoger la exposición 'Hitos Femeninos en las ciencias biomédicas', una muestra inaugurada ayer que pone de relieve distintas mujeres que «superaron las barreras de la desigualdad» y consiguieron ser referentes en distintas épocas de la investigación.

Tras su paso por estos dos centros, del 6 al 12 y del 13 al 19 de febrero, respectivamente, la iniciativa comenzará a itinerar por distintas facultades de la Universidad de Salamanca con el objetivo de llegar a los estudiantes de Educación Superior

pero también de «fomentar la vocación científica» en niñas y jóvenes de edades más tempranas.

Así lo anunciaron ayer tanto la vicerrectora de Internacionalización de la Usal, María Ángeles Serrano como el director del Servicio General de Citometría del CIC, Alberto Orfao, y las organizadoras de la exposición e investigadoras del Instituto de Neurociencias de Castilla y León de la Usal (INCYL) y del Centro de Investigación del Cáncer, Conchi Lillo y Begoña Anta, respectivamente.

Esta muestra exhibe en distintos paneles fotografías e información de mujeres que fueron «pioneras» en momentos donde la ciencia y la investigación parecían estar reservadas para hombres, pero también



Uno de los paneles expuestos en el CIC. :: LAYA

otras que ha sido referencia en tiempos actuales. Entre las científicas que tienen su espacio en 'Hitos Femeninos en las ciencias biomédicas' se encuentran Barbara McClintock, Françoise Barre-Sinoussi, Mara Dierssen, Margarita Salas, Lynn Margulis, Rita Levi-Montalcini y Gertrudis de la Fuente.

El Centro de Investigación del Cáncer (CIC) de la Universidad de Salamanca acoge esta exposición con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, que se celebra el 11 de febrero. En el año 2015, la Asamblea General de las Naciones Unidas decidió celebrar este día con la intención de visibilizar y promover la participación de las mujeres en la ciencia.

EXPOSICIÓN

Lugar: Centro de Investigación del Cáncer (CIC)

Fechas: Se puede visitar hasta el día 12. Posteriormente, del 13 al 19 en el INCYL.